

Synthèse des principaux résultats régionaux

Avec de nombreux aménagements ces dernières années, l'itinéraire de La Loire à Vélo représente aujourd'hui 800 km de voies aménagées. La Loire à Vélo s'étend sur les régions Pays de la Loire (250 Km) et Centre (550 Km).

Chiffres clés – septembre 2014 :

En région Centre, de janvier à septembre 2014, on comptabilise en moyenne 40.300 passages de vélos par compteur sur La Loire à Vélo (contre 35.700 en 2013). Sur cette période, la fréquentation de l'itinéraire est de +13% par rapport à l'année précédente.

Après un été pluvieux, la météo du mois de septembre a favorisé la fréquentation de La Loire à Vélo. On constate ainsi une augmentation de 22% par rapport au mois de septembre 2013.

[lire la suite](#) [[PDF - 390 Ko](#)]

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Centre présentation de la Loire à vélo - résultats des éco-compteurs à la fin septembre](#)